ROCK · ÉLECTRO · DJ POP · FLAMENCO **DANSE · CIRQUE & POLE DANCE**

111

Sur scène

ESTEBAN · ART OF TONES · MANUEL PEREZ SOUL TRAUMER · JEUNE SENIOR WEEKEND NAINA · SELECT AÏOLI BIO · TATO **OLIVIER TEMIME · SEBAH**

Dans les jardins

RED TWINS · PAOLA MAURESO BAMBINO CIRCUS ATELIER

RENCONTRE AU JARDIN · STELLANOVA L'ATELIER DE LA CASE DU JEU Restauration sur place

Perpignan

Palais des rois de Majorque > de 18h à 2h

En partenariat avec :











Faire le plein d'émotions à Festa Majorque les 25 & 26 août

LE DÉPARTEMENT PRÉSENTE LA 2^{EME} ÉDITION DE SON FESTIVAL DE L'ÉTÉ

UN ÉVÉNEMENT **GRATUIT ET TOUT PUBLIC!**RENDEZ-VOUS AU PALAIS DES ROIS DE MAJORQUE



« La 1^{re} édition du festival Festa Majorque a remporté un franc succès avec plus de 5 000 festivaliers, qui ont fait vibrer le Palais des Rois de Majorque du 15 au 16 juillet 2022.

Très heureuse de vous présenter avec Charles Chivilo, la nouvelle programmation de cette 2^{ème} édition qui se tiendra les 25 et 26 août au Palais des Rois de Majorque à Perpignan.

En organisant ce rendez-vous culturel 100% catalan, 100% local et 100% gratuit, nous faisons le choix avec les élu.e.s du Département d'offrir un évènement festif et convivial où chacun pourra jongler entre les différentes scènes et ambiances : rock, électro, dj, soundsystem, danse et cirque.

L'objectif est de rendre la culture accessible à tous et partout, de réunir les générations et de faire vivre notre patrimoine historique exceptionnel en centre de Perpignan.

Notre volonté est aussi d'apporter notre plein soutien aux artistes locaux en leur offrant ainsi un espace d'expression pour leurs créations artistiques.

Festa Majorque est l'illustration de la formidable mobilisation de toutes les énergies du Département qui contribuent à la réussite de ce festival. »

Hermeline MALHERBE

Présidente du Département des Pyrénées-Orientales



Un festival pour toutes et tous!



Les 25 & 26 août.

C'est la fin de l'été, les vacances pour certains! On aime passer du temps dehors, regarder le soleil se coucher, écouter de la musique, rire, danser et échanger... et les festivals nous invitent à tout cela. FESTA MAJORQUE, proposé par le Département des Pyrénées-Orientales, répond à ce besoin de partage avec une formule tous publics, enfants et adultes, de 0 à 99 ans! Rendez-vous à partir de 18 h et jusqu'à 2 h du matin.

Une programmation tout public...

Une programmation musicale et des activités pendant deux jours susceptibles de répondre aux goûts de chacun. Plusieurs styles musicaux, de la danse, du cirque mais aussi des expériences sonores et visuelles avec plusieurs scènes et ambiances. La direction artistique de FESTA MAJORQUE a été confiée à Abel Padilla (Ici et ailleurs). Quatre espaces scéniques pour créer une programmation éclectique, transgénérationnelle et locale!

Un festival engagé.

FESTA MAJORQUE permet au Département de mettre en lumière ces femmes et ces hommes, vivant de leur art. Le Département soutient l'ensemble des acteurs de la culture et leur diversité. Un événement populaire, ouvert à toutes et à tous, gratuit, engagé, favorisant les échanges et le lien social.

Avec le soutien financier de la Région Occitanie















Du spectacle vivant!

Vendredi 25 août 2023

→ Dans les jardins

> Les red Twins est un duo unique composé de deux sœurs jumelles pratiquant le Pole Dance. De la douceur à la grâce en passant par la force, les red Twins vont vous éblouir avec leur numéro de pôle dance, art qu'elles pratiquent professionnellement depuis des années.

→ Scène Électro

> **Esteban :** co-fondateur du label Vicky Productions, producteur et Dj résident de l'incontournable club « Le Rachdingue » en Espagne, partage sa passion pour la musique électronique dans la plupart des scènes en Europe. Il offre dans ses sets un mélange d'électronica groovy et de deep house toujours rythmé par la basse.

→ Scène Rock

- > Jeune Senior Weekend: Après l'aventure HelloLisa, certains de ses musiciens décident se lancer dans un nouveau projet. C'est donc autour d'une table, tard dans la nuit que Jeune Senior Weekend va naître: l'idée est simple, retrouver le plaisir de jouer entre amis et l'électricité de la scène. Du côté du son, ce sera une pop fougueuse où se mêleront l'obsession de certains pour le groupe LCD Soundsystem (boîte à rythme et synthés), l'urgence froide de Joy Division et le son saturé des Pixies.
- > Yamin Alma: Il faudrait imaginer un Ryan Adams en album autoproduit, un Lenny Kravitz sans égo, un James Bay qui ne surjouerait pas la fragilité l'essence du blues-folk à hauteur d'homme, aux sophistications instinctives et aux élans radieux. Yamin Alma appartient à l'Amérique universelle des artistes dont la guitare est un prolongment de l'âme et c'est l'âme d'un beau gosse cabossé, romantique, fourbu eet charmeur, qui écrit en anglais et souffle dans son harmonica vers Perpignan.

→ Scène World

- > Naina: c'est un combo flamenco de Gérone avec une voix puissante. Les compositions audacieuses sont tournées vers un futur que ne renierait sans doute pas le grand Paco. Le flamenco est une histoire de famille, on y retrouve les Amaya, Curbon, Fernandez et Martinez. Le nouvel album à venir ne manquera pas de marquer de son empreinte ce courant musical si prolifique. A découvrir.
- > **Select Aïoli Bio :** Selecter vinyles de musiques Afro, Latines, Caribéennes. A la croisée de sonoritées traditionnelles et urbaines, mélangeant l'organique à l'électronique, à bord de sa 2CV Select Aïoli met en avant des artistes et des labels indépendants, pour le plaisir de la découverte.
- > **Tato :** Quand Tato apparait sur scène, sa rectitude fière s'impose : un corps droit, tendu, la guitare lui barrant le torse à l'horizontal. La musique comme un artisanat précieux, comme une mission sacrée : chanter, jouer est une affaire d'importance. On le voit, on le sent, on l'entend. Sa rumbason, fruit du jazz méditerranéen mâtiné d'un son cubain, intègre sereinement les influences sonores de plusieurs continents, ceci en est peut- être la plus belle démonstration



Samedi 26 août 2023

→ Scène éléctro

- > Art of Tones: Ludovic Llorca fait ses armes sous le nom de Llorca sur le prestigieux label de Laurent Garnier, F-Communications, sur lequel il sort plusieurs EP et un album (Newcomer, 2001) vendu a plus de 200.000 exemplaires. Il se produit alors en Live sur les plus belles scènes mondiales (Montreux, Vieilles Charrues, Den Haag Jazz festival) et en DJ dans les plus grands clubs (Berlin, Vancouver, New York, Londres, Sydney...). La musique qu'il compose et joue est un savant mélange de house, soul, funk et jazz. Il se concentre ensuite sur son projet plus électronique «Art Of Tones» et enchaine depuis 2005 maxis et remixes sur de nombreux labels de qualité (Local Talk, 2020 Vision, Defected / Glitterbox, Compost...).
- > Manuel Perez : Pionnier et personnage hyperactif de la club-culture méditerranéenne et scandinave, Manuel Perez est le premier DJ's et producteur nord-catalan dont la réputation s'est étendue au bout du monde. Il a fêté en 2021 ses trente-cinq années de carrière en tant que DJ professionnel ainsi que des centaines de productions discographiques et de réalisations dans le domaine des arts graphiques.
- > **Soul Traumer :** Sa constante curiosité et ses habilités techniques lui permettent de proposer dans ses sets un habile mélange des sonorités électroniques alliant efficacité, groove et exotisme, en incorporant les genres musicaux tels deephouse, disco-funk, reggae-dub ou encore break-beat. Avec un style très singulier et sa contribution à l'essor de la scène dont il est issu, Soul Traumer est un des représentants. Les plus en vue de la nouvelle scène musicale méditerranéenne.

→ Scène Rock

- > **Hide:** HIDE est né du tumulte de ceux qui l'entourent, de ce qui nous entoure. Et de ce que vous en faites. Au gré des voyages, l'inspiration se précise. D'abord sur de petits carnets de note et à travers un travail de photos argentiques, puis en maquettes dans un home studio entre les tournées. Les titres maturent et prennent vie peu à peu, influencés par David Bowie, Bon Iver, Arctic Monkeys.
- **Lord Diabolik :** Lord Diabolik est un duo composé par Francky Stein et El Nene. Le groupe joue un garage rock furieux aux couleurs sixties. Après avoir sorti 2 albums vinyl sold out et un 45T EP en Angleterre, le groupe prépare un 3ème album qui sera encore plus sauvage et toujours en français, anglais et espagnol.

→ Scène World

- > Olivier Temime: Est-il possible de mélanger John Coltrane, Stevie Wonder, Oxmo Puccino et Duke Ellington? Avec Inner Songs, Olivier Temime le prouve et se fait l'héritier d'un Jazz cosmopolite, nourri des soubresauts de son époque, par essence métissé et puissant. Avec Inner Songs, Temime nous dévoile ces chansons intérieures qui sonnent parfois comme des standards du Futur.
- > **Sebah :** Sebah est un artiste perpignanais aux influences métissées, un harmonieux cocktail mêlant soul et world music. Sebah présente en quintet son nouvel album « Speak with your heart ». Un artiste à découvrir...
- > **Select Aïoli Bio :** Selecter vinyles de musiques Afro, Latines, Caribéennes. A la croisée de sonoritées traditionnelles et urbaines, mélangeant l'organique à l'électronique, à bord de sa 2cv Selectaïoli met en avant des artistes et des labels indépendants, pour le plaisir de la découverte.



Artistes dans les jardins les 25 & 26 août 2023

- > Bambino Circus atelier : Atelier pédagogique pour l'apprentissage des arts du cirque : monocycles, échasses, boule, fil, rouleau américain, jonglage.
- > Compagnie Filkistouch cirque: Entre cirque et danse, c'est une pétillante fête en mouvement inspirée par l'univers de Jules Vernes. Le public baigne dans la douce folie de personnages lumineux et hauts en couleur. Orné d'une forêt d'abat-jour démentiels qui se dandinent, le Youpala géant diffuse de la musique électroswing. La lumière à tous les étages est un élan de vie qui vibre pour créer des instants de poésie loufoque, des dancefloors revigorants et des tableaux étincelants.
- > L'atelier de la Case du Jeu : Conception et fabrication de jeux traditionnels en bois. Depuis 1992, la Case du Jeu est spécialisée dans la création et la fabrication de jeux traditionnels en bois, depuis 2000 La Case Du Jeu propose son animation « Jeux géants en bois intergénérationnels » lors de festivals, fêtes de village, fêtes de quartiers, entreprises, etc ...
- > **Paola Maureso :** Paola Maureso et Inès Josa se rencontrent pour un duo de danse contemporaine autour de l'esthétique visuelle du peintre Alfons Mucha, elles vous invitent à parcourir avec elles leur danse fleurie, poétique et intense.
- > Rencontre au Jardin: Ce jardin n'est pas un jardin ordinaire. En réalité, c'est un jardin magique! Magique, parce qu'il t'invite à un double voyage...Tout d'abord, tu y découvriras la nature et les différentes formes de vies qui la peuplent. Au détour d'une allée, près d'un arbre ou encore derrière un buisson, tu verras que tout un monde s'ouvre à toi. Alors, tel un aventurier chercheur de trésor, laisse toi surprendre par ces rencontres qui te mèneront à un autre jardin, ton jardin, celui caché au fond de toi. Ne l'appelle t'on pas d'ailleurs le «jardin secret» ou « jardin du cœur»? Celui qui te parle de tes questionnements, de tes émotions, de tes rêves et de ta vie...
- > Stellanova les étoiles descendent sur terre: Les astronomes du moyen-âge pensaient que les étoiles très brillantes qu'ils observaient étaient des astres naissants, des Stellanova, par la suite la science a démontré que ce sont des étoiles en fin de vie, des supernovas. Je préfère croire à une naissance qu'à une mort, et si les anciens astronomes avaient raison... Le spectacle embarquera petits et grands dans l'exploration d'un grenier vieux de plus d'un siècle, au détour d'objets d'un quotidien oublié, le passé glorieux de l'aéronautique français refait surface à travers un aïeul inventif et téméraire!





POUR LA CULTURE, LE DÉPARTMENT EST LÀ !

CONTACTS PRESSE

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication · 06 09 86 25 77 · eva.engzell@cd66.fr **Baptiste MAUREL**, directeur de la communication · 06 30 01 98 24 · baptiste.maurel@cd66.fr